

Tecnocom

La División de Telecomunicaciones ha pasado de un EBITDA negativo del 2% a un EBITDA positivo del 9%

TECNOCOM FACTURA 15,139 MILLONES DE EUROS AL CIERRE DEL PRIMER TRIMESTRE

TECNOCOM, Telecomunicaciones y Energía, ha registrado una mejoría a nivel operativo, pese a las difíciles condiciones del mercado. Ha mejorado en un 1% sus resultados, alcanzando un resultado negativo de 895 miles de euros en el primer trimestre de este año. En este resultado están incluidas una pérdidas extraordinarias de 743 miles de euros generados por la provisión de autocartera y las diferencias de cambio. La División de Telecomunicaciones ha pasado de un EBITDA negativo del 2% a uno positivo del 9%, la División Industrial ha logrado una mejoría de tres puntos porcentuales de su EBITDA.

TECNOCOM ha obtenido una cifra de negocio de 15,139 millones de euros al cierre del primer trimestre de 2003 frente a los 18,476 millones de euros en el mismo periodo del pasado año. El importe neto de la cifra de negocios individual ha sido de 4,295 millones de euros, lo que supone un incremento del 23%, en comparación a los 3,506 millones de euros del primer trimestre de 2002.

El descenso de la cifra de negocios consolidada es consecuencia de la desinversión realizada en la División de Medio Ambiente y el fin de la actividad de la Compañía en Brasil. Por lo que respecta a la sociedad matriz el incremento de las ventas se debe a la apuesta de TECNOCOM en las líneas de negocio que aportan mayor valor añadido (Banda Ancha, Networking y PLC) y en la diversificación de clientes.

Tecnocom

TECNOCOM ha obtenido importantes ingresos mediante los servicios de mantenimiento y operación de red. En concreto, el Centro de Asistencia y Mantenimiento, inaugurado el pasado año, ha generado el 20% de la cifra de negocio del primer trimestre del presente año. Por su parte, la venta de tecnologías de datos, transporte y acceso, antenas y repetidores para redes de tercera generación, entre otros productos, ha significado el 17% de la facturación total de la división de telecomunicaciones.

Al cierre de ayer, 13 de mayo, la acción se ha revalorizado un 56,4% desde el 31 de marzo de este año.

En estos tres primeros meses de 2003 TECNOCOM ha alcanzado importantes acuerdos. Entre ellos, los realizados con Telefónica Móviles en México para suministrar diferentes infraestructuras al operador español de telefonía móvil, o el suscrito con Fagor para ser el proveedor en exclusiva de los motores de su nuevo lavavajillas de esta empresa. Por otro lado, la Compañía ha realizado en abril una importante inversión para adquirir el 12,26 % del capital de AMPER. La operación de compra se realizó el 11 de abril a un precio de 1,76 euros por acción y, en la actualidad, está cotizando en el entorno de 3 euros, lo que representa una revaloración del 70%.